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まちづくりの芽 35————————これからもまちのつながりを大切に 

まちづくり掲示板 107————総会 勉強会 井戸端会議 七夕まつり 

駅前の花便りNo.15————————————————————種から育むまちの彩り 

豊中駅前のお店めぐり23—————————————ナンダキンパ豊中店さん 

おなじみの阪急電車 No.35————————————————宝塚線の規格向上2 

私が考える「まちづくり」第10回———————————————————Y.T.さん
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まちづくりニュースは 
協議会サイトでも 
お読みいただけます。 

QRコードでアクセスできます！ 
https://toyonaka-machikyo.com/

豊中駅前まちづくり協議会が設立されてから今
年でちょうど30年。当時は住民主体の最先端の
まちづくりとして注目されました。それから30
年、時代も変化しました。豊中駅前まちづくり
の温故知新、ここで改めて今までの歩みを振り
返り、これからのまちづくりを考えます。

記念講演は長年まちづくりに関する
研究・実践に携わられ、当協議会活
動の活動にもご支援いただいた近畿
大学の久隆浩教授をお招きします。 

テーマは「夢をカタチにする力〜こ
れまでとこれから〜」です。

これからもまちのつながりを大切に！
豊中駅前まちづくり推進協議会
は「みんなで育てるまちづく
り」という思いを大切にして企
画やイベント・まちの魅力を高
める取り組みを続けています。 

このまちづくりニュースも地域
の皆様にとってまちの情報を共
有する広報活動の一環として毎
月発行を続けており、今回で
Vol.275となりました。 

広報や活動のあり方について、
今後も皆様の声に耳を傾けなが
ら豊中駅前がもっと魅力的なま

今回はけやき通りで３月２５日に開業した韓
国のり巻きの店｢ナンダキンパ｣さんを紹介し
ましょう。

“まちを元気にする” 
豊中駅前のお店めぐり 23

ナンダキンパ豊中店

ーナーのソヨンさんに
よると、人気メニュー
はノーマルなキンパの
ナンダや、ブルゴギ、
キムチサムギョプサル
などですが、このお店
の食材は、米・ゴボウ
などの野菜類・卵は日
本国内産で、海苔・ツ
ナ・調味料は韓国産を
使用しているそうで
す。 2階にはテーブル
が6卓あって、ゆっくり
と食事を楽しむことも
できます。

【営業時間】 
平日10:00〜20:00 
日曜日は19時まで 
月曜日は休業

本町3丁目1−1 

06-7890−6693 

090-3673-3781

本店は韓国釜山にある
人気店ですが、日本に
は豊中店があるのみだ
とか。 韓流ブームもあ
ってか、韓国料理はす
っかり私たちの食生活
に定着しましたね。 オ

第30回協議会『総会』

日時：6月8日（木）18時30分〜20時45分 

場所：人工デッキ 
※雨天の場合は大池コミュニティプラザ

協議会の総会を駅前人工デッキで開
催します！ 

記念講演に近畿大学の久隆浩先生を
お招きします。

オンライン井戸端会議

協議会で普段まちづくりに取り組
んでいるメンバーと一緒に気軽に
声を交わし合う機会を設けていま
す。 

Zoomを活用したオンライン開催で
すのでおつまみとお酒を片手にご
参加いただくのもOKです！気軽に
覗いていただけると嬉しいです！ 

（詳細はHPにてご確認ください）

豊中駅前七夕まつり

来年こそ、「こどもたちの笑顔が溢れる
おまつりに」「商店街を盛り上げたい」 
と、住民、商業者、学校関係者や地域団
体の人たちが毎月１回集まりを開いてい
ます。 

今年も残念ながら車を通行止めして商店
街全体が会場となる七夕まつりは開催で
きないようですが、４０年続いた「豊中
駅前七夕まつり」がこれからも永続され
る努力は続いています。

インスタグラムを開設しました！ 

協議会の取り組みや豊中駅前のこ
と・まちづくりに関する情報など
をアップしています！

まちづくり勉強会（第4回）

日時：6月25日（日）14時〜16時 

場所：エトレとよなか５階すてっぷ 視聴覚室

昨年度より開催しているまちづくり勉
強会ですが、今回は協議会運営委員の
長濱龍一郎さんに講師をお願いしまし
た。全国のまちづくりに携わられた経
験やVRを使った合意形成の事例などに
ついてお話しいただく予定です。

６月６日の会議では、短冊飾
り、フォトス ポットの設置、
商店街の各店と協力して浴衣
姿の人たちなど期間中に訪れ
た方々に喜んでもらうなど、
来年の準備のために、出来る
だけ多くの賛同を集めるため
の方策が話し合われます。

５月１１日の会議のなかで 

「人と人、絆を紡ぐ　豊中駅前七夕まつり」 

と決まりました。

〜久先生からのコメント〜

ちとなるよう取り組みを進めた
いと考えています。 

また、豊中駅前の地域のこと、
まちやまちづくりのことについ
て「興味があるな」「どんなこ
とやっているのかな」という思
いを抱えておられる方は、一緒
にまちづくりを進めていけたら
と思っています。 

公式ウェブサイトからご連絡いた
だくこともできますし、協議会主
催の企画にふらっとご参加いただ
くこともできます。 私たちはこ
れまでも、そしてこれからも「つ
ながり」を大事にしながら未来を
見据えてまちづく 
りを進めていきた 
いと考えています。 

総会は駅前人工デッキで開催予定で
す。（雨天の場合は大池コミュニテ
ィプラザに変更となります） 

詳細は公式ウェブサイトをご確認く
ださい。

第30回総会を開催します
一緒にまちづくりに取り組みませ
んか？「まちを盛り上げる企画を
したい」「まちのことをもっと知
りたい」という方はQRコードから
お問い合わせください！

107まちづくり掲示板

いろとりどりのパンジーが
駅前を明るく楽しませてく
れています。パンジーは９
月に小さな小さな種を植え
ます。芽が出て双葉になり
本葉になるまで成長を見守
って苗を植えつけます。協
議会環境部会に参加するま
では用意された苗を植えて
いたと思っていました。種
からの作業をしていること

連絡先：06-6852-7661 
（環境部会：小林）

は大変興味深い体験です。
もうすぐパンジーから次の
花、ベゴニアに入れ替わり
ます。花のお世話をしてい
ると「綺麗ですね」「いつ
もありがとう」など声をか
けていただき嬉しいです。 
一緒に楽しみませんか？

種から育むまちの彩り！〜環境部会に参加して〜

ネモフィラ

アマリリス

ミカン

アロンソア

七夕まつり準備会議

七夕まつりのテーマが決まりました

アジサイ

アリッサム



1952(昭和27)年9月30日に宝
塚線規格向上第２期工事が完
了し、翌10月1日から｢阪急標
準車体｣の電車が宝塚線全線
で運転されるようになったの
ですが、宝塚線の規格向上に
際して導入された新造車両は
814系4両編成2本のみで、そ
の後に製造された814系10両
(814形818～822号車・864形
868～872号車)は神戸線向け
となりました。最高の乗り心
地を誇る814系は、高速走行
する神戸線でこそその性能を
遺憾なく発揮するのでしょう
が、宝塚線民にはちょっと残
念ですね。 
宝塚線に投入された大型車は
814系新造車のほか、神戸線
から600形10両と650形6両が 
移籍してきました。この600
形・650形は、阪急初の大型

全鋼製車両として知られる存
在ですが、少し古めかしい外
観で、本紙2022年2月号に写
真を載せています。 一方、
それまで宝塚線で使われてい
た車両の一部は神戸線へ転属
して今津線で使われるように
なりましたが、残った小型車
には、プラットホームと車両
との間隔が拡がって危険なた
め、各乗降口にステップが設
けられました。写真の300号
車にも扉の下にステップが見
えます。

宝塚線の規格向上2 300号車

6月18日
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千里川をゆっくり散策して下
さい。 

身近にいろんな生き物に出会
える自然いっぱいの川です。 

千里川は「アジェンダ21」の
2023年1月の水鳥調査で種類
も個体数も多い川と報告され
ています。

第10回

鮮やかなコバルトブルーの
「カワセミ」に出会えること
があります。「カワセミ」は
留鳥で１年中、千里川に住ん
でいます。 

今は「ツバメ」も飛んでいま
す。巣で待っているヒナのた
めにエサを捕っています。カ
メが甲羅干しをしています。
コイもナマズも泳いでいま
す。チョウチョも飛んでいま
す。 

ただ残念なことに、川の整備
ができてなく木や雑草が大き
くなり川幅が狭くなっていま
す。また人間の手によるゴミ
の投棄も目立ってます。 

きれいな千里川を維持して季
節ごとに訪れる野鳥や土手の
花を皆んなで楽しみたいもの
です。　　　　　      Y.T.
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まちの豊かな「自然」は宝物 
みんなで守り楽しむまち


